

Es sólo una canción

Amaral

Con la mirada de sorpresa que ponía Charlot
Yo alucinaba con la televisión
Qué pena...

Con el deseo irrefrenable
De que todo latiera
Y como un gato
Subido en la azotea.

Por los tejados del "marik"
Y se escapaba a New York
Los pararrayos no sirven cuando hay tormenta,
Dentro de mi cabeza.

De tanto reír no puedo ni hablar
De tantas cosas que te quiero contar
Que hace un millar nos vemos en la Via Láctea

Es sólo una canción
Para calmar mi corazón
Lo que yo siento
Lo que yo quiero
Es solo rock and roll
Para calmar mi corazón
Lo que yo quiero
Lo que yo siento

Tumbados los dos
Sobre el sillón
Baja el volumen de la televisión
Qué pena
Que pena, penita, pena

Si sólo salen paparazzis sin conciencia,
Y el matador
Acaba la faena con sangre sobre la arena

No quiero entender por que hay que matar
A veces siento que soy ese animal
Mejor sería fugarnos a una isla desierta

Es sólo una canción
Para calmar mi corazón
Lo que yo siento
Lo que yo quiero
Es solo rock and roll
Para calmar mi corazón
Lo que yo quiero
Lo que yo siento

Es sólo una canción
Es sólo una canción

Es sólo una canción
Es sólo una canción

Es sólo una canción

Para calmar mi corazón
Lo que yo siento
Lo que yo quiero
Es solo rock and roll
Para calmar mi corazón
Lo que yo tengo
Lo que yo siento

Es sólo una canción
Es sólo una canción